



KONDOLENZEN

Hermine Gspan



HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die erwiesene Anteilnahme, das Gebet, die tröstenden Worte sowie die Blumen-, Kerzen- und Kranzspenden anlässlich des Heimanges unserer lieben Mama

Hermine Gspan geb. Wild

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Mag. Jörg Schleichl und Herrn Pfarrer Mag. Roland Buemberger für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes;
- den Ministranten und den Vorbetern Brigitte, Michael, Anni B. und Anni R.;
- dem Organisten Hans Ranger;
- dem Frauenchor „Evergreens“;
- dem Hausarzt Dr. Michael Wildner;
- der Hauskrankenpflege und dem Pflegeteam des Sozialzentrums Zirl;
- den Pflegerinnen Susanne und Eva.

Zirl, im August 2014

Die Trauerfamilien

Trauerkerzen

Kondolenz